



## Gebet für die Menschen in der Türkei und in Syrien



© Google Maps / Lizenzfrei

**Das Internationale Hauptquartier der Heilsarmee bittet um Gebet für die vielen betroffenen Menschen des verheerenden Erdbebens in der Südtürkei und im Nordwesten Syriens.**

Die Zerstörung ist massiv und das Internationale Hauptquartier der Heilsarmee bittet Sie alle, die vielen betroffenen Menschen – sowie alle Ersthelfer – in Ihren Gedanken und Gebeten zu begleiten. Unter diesen tragischen Umständen sind wir solidarisch mit den Menschen in der Türkei und in Syrien.

Da in keinem der beiden Länder Heilsarmee-Offiziere vor Ort sind, ist die Heilsarmee bestrebt, die besten Wege zu finden, um finanzielle Unterstützung über unsere bestehenden, vertrauenswürdigen humanitären Partner und Netzwerke weiterzuleiten.

### **Autor**

Quelle: Salvation Army International, IHQ

### **Publiziert am**

13.2.2023